

les perfectionnements modernes, où le visiteur émerveillé voit se dérouler sous ses yeux les diverses opérations de la fabrication de la glace : menuiserie, ornementation, dorure, biseautage, argenture, etc., etc.

Cette firme s'est annexé, depuis la vogue du fer forgé, un atelier de forge dans lequel sont créés les délicieux cadres modernes du genre de celui représenté ci-dessus, et qui obtiennent un succès bien légitime.

C'est également des Ateliers ASTOLFI et REDON que proviennent les somptueux cadres à tableau de style Louis XV, Louis XVI, Empire, Hispano-Mauresque, Berbère, etc., dont chaque Salon particulier possède à l'heure actuelle quelques exemplaires.

La partie purement industrielle est représentée par les verres à vitres, verres imprimés, verres de couleurs, dalles brutes ou moulées dont la Maison possède toujours un stock important qui lui permet de satisfaire immédiatement à toutes les commandes qui lui sont adressées.

Les décorateurs et dessinateurs de la Maison se mettent entièrement à la disposition de sa clientèle pour lui établir tout croquis ou devis concernant les décorations d'intérieur, réassortiments d'ameublements, installations de devantures, et toutes fournitures concernant l'industrie du verre.

